
【西彼中学校区】
箇　　所　　名 通学路の状況・危険の内容 対　策　内　容 事業主体

学校校門横断歩道
(ときわ台小学校前)

・横断歩道、停止線が薄くなっているため、塗り直してほし
い。

・横断歩道の標示が摩耗していたことから、塗り直す。
　（令和７年２月に実施済み）

長崎県警察

学校前下り坂（中山方面）歩道段差（２箇
所）

・グレーチングと歩道に３cmほどの段差があるので、
段差をなくしてほしい。（過去に転倒し、怪我をした児
童有り）

・舗装補修を実施する。 西海市

「元マリアカラス前」脇の道からの国道の
横断

・昨年度整備した除草対策としてのコンクリート張りのとこ
ろに、オレンジのポールを立てることができないか。

・コンクリート張りをした区間（約３０ｍ）にはラバーポー
ルを設置する。

長崎県

深江バス停付近国道２０６号線沿い

・道路側面の削り取りや木の伐採など、可能な範囲で見通
しをよくする安全対策をお願いしたい。
・横断歩道の存在を明確に知らせるためにLED標識の設
置等もお願いしたい。

・必要に応じて木の伐採を行う。
・横断歩道がこの先にあることがわかるように路肩標識
を２基設置している。

長崎県

柚子の川バス停、交差点付近
・赤いパイプ（ポール）をつけてほしい。
・人形の注意看板を増やしてほしい。
・歩道の緑が剥げているので塗装をお願いしたい。

・グリーンベルトの再塗装及び路肩部分の土砂撤去を行
う。
・歩道幅や場所を考えると、人形の注意看板（とび出し
君）を設置することは難しい。(狭い歩道に設置すること
によって、かえって車道の歩行を助長する恐れも考えら
れる。)

西海市

天真幼稚園の道向かいの県道の雨の日
の道路の水没

・道路の整地工事をしていただけないか。 ・水溜まり解消のため排水施設の整備を行う。 西海市

八木原バス停
・横断歩道のステッカーが見えない状態なので、貼り替え
を希望する。

・貼り替えにて対応する。（令和６年９月に実施済み） 長崎県警察

西海市内通学路の要対策箇所一覧（令和７年３月末現在）



【西海中学校区】
箇　　所　　名 通学路の状況・危険の内容 対　策　内　容 事業主体

丹納交差点から上った坂道のカーブ ・地滑り防止柵または何らかの対応をお願いしたい。
・現在のところ土砂崩れ等の心配はないため、現状維持
とする。

西海市

横瀬郵便局付近の土手

・横瀬方面から児童が登校する際、横瀬郵便局の手前付
近にコンクリートで固められていない土手がある。大雨によ
る災害が多発している状況を鑑み、土砂崩れが発生する
恐れが考えられ、安全な通学路確保のため、土手のコンク
リート化を要望する。

・現在のところ、土砂崩れ等の形跡はなく、対策は不要
であるため現状維持とする。

長崎県

横瀬方面から学校への通学路

・横瀬方面から児童が登校する際、歩道がある通学路に
行くために、横断歩道がない車道を横切っている現状があ
る。これまで横断歩道設置の申請を行っているが未設置の
ままであるため、安全な横断ができるように横断歩道の設
置を要望する。

・交通量調査を実施した結果、同所を横断する児童は少
なく、付近には横断歩道が設置され同所までの路側帯
も整備されているため今回の要望に伴う設置を見送る。

長崎県警察

寄船方面から学校への通学路

・寄船方面から児童が登校する際、整備されている車道端
が水であふれかえることがある。 近年、大雨による災害も
多発している状況を鑑み、排水ができないことで通学路の
危険性が高 まることが考えらるため、安全な通学路確保
のため、排水工事を要望する。

・水溜まり解消のため、路肩部分の清掃を行う。 西海市

寄船方面から学校への通学路

・歩道が一段高くなっていないため、車道と歩道を分ける白
線が消えていると子供が車道を歩 いてしまう危険性があ
る。安全な通学路確保のため、白線を引いていただくよう
要望する。

・白線の引き直しを行う。 西海市



【大崎中学校区】
箇　　所　　名 通学路の状況・危険の内容 対　策　内　容 事業主体

馬込浜町通学路
・マミーズへ抜ける橋の下付近の歩道の真ん中が隆起し
て、段差ができた部分があり、つまずく可能性があるため、
改修をお願いしたい。

・板石舗装の補修は完了している。 長崎県

中戸夕映団地
・草が刈られていないので、蛇と猪が出てくるため、除草等
をお願いしたい。

・市道ではなく団地の敷地内のため、団地の管理者また
は住民で対応する。

西海市

中央（大島）地区

・大島地区離島開発総合センター付近の道路（中央団地
から浜町団地）の歩道が狭く、雑草が生い茂っているとき
は、白線内を歩くことが出来ない。また、歩道が整備されて
いないため、朝夕は交通量もあるため、歩行する際に危険
である。対策をお願いしたい。

・路肩部分の除草作業を実施する。 西海市

間瀬本町　ながたクリニック付近
・この近辺の車が多く、気を付けて通らないと危険である。
また、路上駐車も多いため、対応をお願いしたい。

・継続した取り締まりを実施していく。 長崎県警察

【大瀬戸中学校区】
箇　　所　　名 通学路の状況・危険の内容 対　策　内　容 事業主体

学校へ上る坂道

・坂道のカーブ内側に竹林があり、背が高く伸びているた
め、坂道から登ってくる車が見えにくく、登下校中の児童が
車が来ていることを察知することが難しいため、伐採して視
界を広くする必要がある。
・坂道の幅が狭く、児童の登下校時に車の往来があると危
険。離合箇所はカーブ付近に１箇所あるが、もう１箇所確
保できないか。
・カーブの外側の壁面のひび割れが年々広がっており、こ
の亀裂が道路まで及ばないかと危惧している。また、校舎
西側に一部地盤沈下が見られ、壁面の亀裂との関係の有
無が懸念されるため、対応をお願いしたい。

・市道（瀬戸小学校線）については、通行に支障がある
場合、除草を行い通行スペースを確保する。（市道は坂
道の途中まで）
・少しでも見通しをよくするために、ガードレールに近い
場所の竹は伐採する。
・既に離合箇所があり、前後の見通しも良いため、新た
な設置は行わない。
・学校施設等現況調査において、現地調査を行い、「ひ
び割れの拡大や強度等には問題はない」とのことであっ
たため、経過を観察する。

西海市

西海警察署の裏道
樫浦～板浦方面

歩道に雑草が多く、歩行者が車道に降りないと通れない。 ・除草作業を実施する。 西海市

【江島中学校区】
改善要望なし


